

Donación cultural

El historiador chileno don Armando Braun Menéndez ha donado al Estado la mansión familiar construida por sus padres en Punta Arenas, con el fin de que se convierta en museo regional. Se trata de un valioso inmueble, de peculiar arquitectura y cuyo mobiliario y ornamentaciones internas completan un conjunto que, en el futuro, podría ser admirado por la ciudadanía magallánica y por los turistas extranjeros de paso en la capital de la XII Región del país.

La generosa decisión del propietario de una mansión, situada en una de las ciudades más australes del mundo, debe ser subrayada. No son frecuentes en Chile las donaciones con fines culturales. Ultimamente se efectuó la de una notable colección arqueológica y artística del señor Sergio Larraín García Moreno, que es la base de un museo de gran categoría de nuestra capital. En fecha próxima se verificará el traspaso al Estado del valioso archivo de don Sergio Fernández Larraín, presidente de la Academia Chilena de la Historia, que será empleado en la Biblioteca Nacional. Ahora el Ministerio de Educación ha recibido un aporte de gran envergadura que estimulará la actividad cultural puntare-

17/12/1982 p. 3

Donación cultural. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Donación cultural. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)